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COMUNICATO STAMPA  
TERZA DOSE E ANTI INFLUENZALE: FARE IL POSSIBILE PER FAVORIRLI 
 

 

Dopo le prime indiscrezioni stampa, anche il Consigliere regionale Niccolò Carretta, membro della Commissione 
Sanità di Regione Lombardia, incoraggia le Istituzioni a fare il possibile affinché il “bivalente” sia favorito e presto 

disponibile: “Sappiamo che Moderna ha presentato questo studio, che rappresenterebbe un grosso risparmio in 

termini economici, ma soprattutto logistici e organizzativi. Il percorso per arrivare a questa soluzione deve essere 

il più possibile alla luce del sole, senza lasciare spazio ad ombre che allontanerebbero le persone dalla terza 

dose. Una inoculazione di questo tipo, se confermata, ci permetterebbe quasi certamente di mettere al sicuro le 

persone più fragili e le più anziane, ma anche a dare la spallata finale ad un virus che sembra non voler sparire in 

fretta. Auspico che ci sia collaborazione tra pubblico e privato, che dall’Unione Europea fino a Regione Lombardia 

si sviluppi una fondamentale unione di intenti per garantire al più presto queste comode soluzioni che, potrebbero 
essere distribuite grazie alla fitta e insostituibile rete di farmacie”. 

“Nonostante oggi i dati di contagio non siano particolarmente significativi” aggiunge Monica Lippa, coordinatrice 

del Gruppo Sanità “l’arrivo della stagione fredda può comportare un aumento delle ospedalizzazioni e dei casi di 

decorso problematico della malattia a causa della circolazione contemporanea di altri virus quali, in primis, proprio 

l’influenza stagionale. Un vaccino bivalente protettivo sia sul fronte Covid che sul fronte influenzale, da 

somministrarsi annualmente, potrebbe costituire uno strumento di prevenzione ottimale delle situazioni che si 

sono verificate negli ultimi tempi per i prossimi anni a venire”. 

 


